

Lieber Peter,

vor 40 Jahren kam ich zum ersten Mal nach Göttingen, um als Postdoktorand in deiner Gruppe zu arbeiten. Mein Thema war die „Untersuchung der reaktiven Streuung an D+H₂“. Von Anfang an war ich beeindruckt von der ausgezeichneten wissenschaftlichen Atmosphäre, der Tiefe und Gründlichkeit der Arbeit, dem reichen Austausch mit Wissenschaftlern aus aller Welt und dem angenehmen persönlichen Klima in der Abteilung.

Nach meiner Rückkehr nach Spanien war ich kurzzeitig an der Universidad Complutense de Madrid tätig und wechselte dann zum Instituto de Estructura de la Materia (CSIC), wo ich bis heute arbeite. Über Jahre hinweg reiste ich weiterhin für kürzere Besuche nach Göttingen. Mein unvergesslicher Aufenthalt in Göttingen war entscheidend für meine wissenschaftliche Ausbildung und für die weitere Entwicklung meiner Karriere. Er ermöglichte mir außerdem, Kontakte und Freundschaften – sowohl wissenschaftliche als auch persönliche – zu knüpfen, die ich bis heute pflege. Ich bin dir sehr dankbar, dass du das alles ermöglicht hast.



Es ist mir eine große Freude, an der Feier deines 95. Geburtstags zusammen mit so vielen ehemaligen Kollegen und Freunden teilnehmen zu können. Ich sende dir meine besten Wünsche für Gesundheit und Glück.

Mit herzlichen Grüßen,

Víctor J. Herrero, Madrid